
4 

«NOSOTRAS» 

UNA REVISTA 
DIFERENTE 
PARA LA 
MUJER 

En el pasado mes de Junio ha 
Visto la luz una nueva publi 
cación. Se trata de la revista 
NOSOTRAS que desde el Area 
de la Mujer edita el Ayuntamien
to de Puertollano. 

Tendrá una tirada Inicial de 
1000 ejemplares de difusión gra
tUita y que podrán recibir en su 
domilio todas las personas inte
resadas enviando sus datos 
personales al Area de la Mujer 
(CI Gran Capitán. 1) o llamando 
al teléfono 43 23 26. 

En el Editorial del primer nú
mero aparecen las líneas que 
seguirá la revista y los objetiVOs 
€jue prete~de conseguir. 

NOSOTRAS se perfila como 
una publicación para mujeres 
qu~ se diferencia netamente de 
las revistas para mUjeres que en
contramos habitualmente en los 
kiOSCOS. no contará chismes ni 
conSiderará a la mujer como una 
persona preocupada solamente 
por su estética. Tratará los temas 
que Interesan a una mUjer que 
se preocupa por Integrarse pl?
namente en la vida social. labo
ral. deucativa ... 

La revista contará con seccio
nes fiJas. como la . denominada 
«Conociendo nuestros dere
chos» o una sección dedicada a 
los estudios y profeSiones. que 
pretende orientar a la hora de 
elegir carrera, animando a los jó
venes haCia las profesiones que _ 
tendrán más futuro profeSional . 
como la~ nuevas tecnologías. 
Otra sección fija será el «Fondo 
Documental de Area de la Mu
jer» que informará sobre las ad
quisiciones de libros. revistas y 
videos que vaya haCiendo el 
Area y que están a dispOSICión 
de todas las mUJeres. así como 

. una "Agenda» de actos cultura
les. convocatorias. etc. 

La revista publicará tambien 
artículos y estudios de todas 
aquella personas que tengan al
go que decir o que aportar al te
ma de la mujer. En este sentido 
se hace una llamada muy espe
Cial , en el primer número. a to
das las mujeres para que 
participen en la revista para que 
NOSOTRAS sea "un medio 
de comunicación realmente 
nuestro». 
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E_L CONSEJERO DE 
INDUSTRIA Y ENERGIA 
EN PUERTOLLANO 

El Consejero de Industria y Tu
rismo de Castilla-La Mancha, Jo
sé Luis Ros, realizó una viSita de 
2 días a la pr0vincia de C. Real. 
El objeto de esta Visita fue cono
cer diversas industrias de la pro
vinCia y la promoción turística de 
la Junta de Comunidades en la 
zona. 

El día 23 visitó Manzanares, S. 
Carlos del Valle, Villanueva de los 
Infantes y Almagro. El viernes 
día 24, y al término de una rue
da de prensa celebrada en C. 
Real 'se trasladó a puertollano. 

Esta Visita del Consejero a 
Puertollano ha supuesto una pri
mera toma de contacto con el 
sector minero-eléctrico de la CIU
dad. A su llegada a Puertollano, 
acompañado por el director ge
neral de Industria y Energía. An
tonio· de la Torre y el delegado 
provincial de Industria y TUrismo; 

Pedro Aránguez, fue reCibido 
por el alcalde y posteriormente 
se desplazó a Sevillana, ENCA
SUR y Mina Ma Isabel. El Sr. Ros 
fue reCibido por el presidente, di
rector y altos cargos de cada 
una de las empresas VISitadas 
en las que reclbló,ampllq Infor
mación sobre el funCionamiento 
de estas empresas. y se le puso 
al comente de la Situación actual 
en que se encuentran. 

Según palabras del propiO 
Consejero la viSita fue muy po
sitiva puesto que "he VISitado por 
una p,arte una central térmica 
que suministra el 50% de ener
gla a la provl~c l a de C. Real , y 
en donde se han planteado 
cuestiones prioritarias como es 
la ampliaCión de esta central , 
asegurando de esta forma el 
consumo de carbón de Puerto
llano para los próximos 20 años, 

MUJER: 

Ya tienes un teléfono a 
tu servicio 

42 23 26 
Area de la Mujer 

Si necesitas ayuda o información 

¡LLAMANOS! 

Excmo. Ayuntamiento de Puertollano 
Departamento de B. Social 

AREA de la MUJER 
CI. Gran CapitánJ 1 . 

y que sería generadora de pues
tos de trabaJO». Desde el punto 
de vista minero. hemos viSitado 
ENCASUR, que es una explota
ción importante en prodUCCión, 
en donde hemos presenciado 
una voladura. Además del as
pecto productivo y económico, 
que funcionan con resultados 
pOSitivos hay tambien una labor 
Importante de restauración del 
paisaje que' es lo que se acha
ca Sl8;llpre a este tipO de explo
tación . "y esto sigUIÓ diCiendo el 
Consejero a mi me anima por
que las generaciones futuras po
(irían reclamarnos el no tener 
Ilna sensibilidad hacia el medio 
. mbiente, que en definitiva será 
,o que conformará su calidad de 
Jldé!. en el futuro». 

Con respecto a la mina Ma. 
Isabel señaló el hecho de que es 
una explotación más reducida, 
con ciertas dificu ltades pero que 
está saliendo adelante. Resaltó 
amblen su restauración del 
paisaje. 

El Sr. Ros manifestó su deseo 
de que todos, cada uno desde 
su pOSICión , contribuyeran a te
ner un coto minero puesto que 
tantos pozos' no benefiCian la 
cuenca minera. "Sin embargo 
hay que contar con la conformi
dad de todas las empresas. Ca
da una de ellas conservaría su 
nivel de explotaCión. sus benefi
CIOS y sus Inversiones» . 

A lo largo de la conversación 
mantenida con el Consejero se 
tocaron temas Importantes que 
afectan a la Ciudad. Con respec
to al gaseoducto Madrid-Sevilla, 
puso de manifiesto la Importan
cia que tendrán para la ciudad , 
puesto que solo a Puertollaño le 
correspondería una extensión 
de 21 Kms. El hecho de que se 
pueda disponer de una energla 
barata. ya que se anulan los fac
tores que la encarecen, va a ser 
un motor Importante que hará 
que Puertollano despegue. En 
relación con la construcción de 
un nuevo grupo térmiCO. el Sr. 
Ros comentó que ha habido 
una petición expresa del vice
presidente de SeVillana para que 
se les facil ite el agua. necesaria 
para la construcción de este se
gundo grupo térmiCO. "La insta
lación de este nuevo grupo 
térmiCO supone, una ampliación 
de hasta 500 megavatlos y por 
tanto un aumento de agua, de 
un caudal o de un depósito de 
aQua permanente que asegure ' 
el funcionamiento de la central. 
Desde el punto de vista político 
es necesario que las distintas 
confederaciones se pongan de 
acuerdo, pero el primer paso es 
que el PEN , como modjficación 
Incluya el hecho de la amplia
ción de la centr¡:il térmica en 
Puertolrano. Sobre esta base y 
sobre la eXigencia de un Plan 
enérgico nacional , que será re
frendado en el Parlamento, creo 
que no habrá dificultades si es 
que existe el agua como pare
ce ser». 

PUERTOLLANO ¡Julio 
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Charlas de 
Protección Civil. 

AUTOPROTECCION 
PARA LOS NIÑOS 

La autoprotecclón en caso de In
cendio fue el tema de unas char
las que se llevaron acabo el 
pasado mes de JuniO en el Co
legiO Mixto Santa Bárbara. El 
concejal de SegUridad Manuel 
Martín-Grande y el responsable 
del Gabinete TécniCO de Protec
Ción Civil fueron los encargados 
de estas charlas a las que aSls
t,eron los alumnos de la segun
'da e apa de E G.B. De una 
forma sencilla se explicó a los ni
ños las normas de actuación a 
seguir en caso de IncendiO en el 
coleQ1o. Se les dló a conocer, 
también la eXistenCia y eficaCia 
elel servICIO Emergencia Ciudad 
Real y los teléfonos de urgencia 
de la pol icía naCional y local a 
los que pueden acudir en caso 
de emergenCia. 

La di rectora del colegiO. por 
su parte. se mostró Interesada 
en que. una vez confeCCionado 
el Plan de Emergencia y auto
protección del Centro. se lleva
se acabo un Simulacro de 
IncendiO que serVi rá a los alum
nos para que sepan condUCirse 
en caso de emergencia y con
seguir una evacuación sin ries
go y de forma ordenada. 

Las charlas fi nalizaron con la 
entrega 'de diverso material. co
mlcs y folletos de InstrucCIO(leS, 
sobre normas de actuación en 
los IncendiOS. 

La concejalía de Protección 
Civil tiene previsto conti nuar. du
rante el próximo cu rso escolar. 
con este prGgrama de Informa
Ción sobre autoprotecclón en 
centros escolares. 
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